

# Aktion Förderpreis Ehrenamt: Online-Voting läuft: Vereine können bis zu 3000 Euro gewinnen

Martin Tröster

Bei der Aktion Förderpreis Ehrenamt von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE werden insgesamt 30.000 Euro an Vereine vergeben. Ein Drittel der Summe können Vereine jetzt über eine Online-Wahl gewinnen.



Das Ehrenamt der Region will der Förderpreis Ehrenamt von SÜDWEST PRESSE und Donau-Iller-Bank fördern. Jetzt läuft eine Online-Wahl. © Foto: Patrick Seeger/dpa

Jetzt gilt's: Die Online-Wahl des „Förderpreis Ehrenamt“, einer Aktion von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE, ist jetzt gestartet. Bis zu 3000 Euro kann ein Verein gewinnen, wenn sein Kandidat oder seine Kandidatin die meisten Stimmen erhält. Insgesamt geht es um 10.000 Euro, die sich fünf Vereine teilen können. Wer seinen Kandidaten oder seine Kandidatin unterstützen will, kann ab jetzt [auf dem Internetauftritt der Donau-Iller-Bank](#) eine Stimme abgeben. Die Abstimmung endet am Sonntag, 9. Juni.

## Insgesamt gibt es 30.000 Euro für die Vereine

Insgesamt werden bei der Aktion 30.000 Euro an Vereine aus der Region vergeben – ein Drittel davon, also 10.000 Euro, werden mittels der Online-Wahl vergeben. Der Verein des Siegers oder der Siegerin erhält 3000 Euro, für Platz zwei gehen 2500 Euro an den Verein, für Platz drei sind es 2000, für Platz vier 1500 und für Platz fünf sind es noch 1000 Euro. Das Geld geht an die Vereine für einen bereits genannten Zweck, nicht an die Kandidaten persönlich. Jeder darf nur einmal abstimmen.

Im vergangenen Jahr hat bei der Internet-Wahl des Förderpreis [Ehrenamt Susanne Schwarzmann gewonnen, eine Allzweckwaffe des Bergemer Musikvereins aus Grötzingen](#). Insgesamt waren damals knapp 4000 Stimmen abgegeben worden. Schwarzmann hatte damals mehr als 500 Stimmen erhalten, was in etwa 13 Prozent entspricht. Platz zwei und damit 2500 Euro gingen an Wolfgang Kottmann von der SG Altheim, Platz drei und immer noch 2000 Euro sicherten sich die Organisatoren des Zeltlagers Rammethshofen, die für ihren Kandidaten Michael Deckwitz ebenfalls eine Menge Stimmen mobilisieren konnten.

## Geld für gute Seelen

Jetzt haben gibt es also wieder die Gelegenheit, das Engagement der guten Seele des Vereins für den Verein zu versilbern. Die Vorschläge konnten aus den Reihen der Vereine gemacht werden. Weitere 20.000 Euro des Förderpreis Ehrenamt werden nun von einer Jury vergeben – verteilt werden jeweils 10.000 Euro unter jungen Engagierten sowie in der Kategorie Hauptpreis.

[Lokales](#)

[Ehingen](#)

Aktion Förderpreis Ehrenamt: Online-Voting läuft: Vereine können bis zu 3000 Euro gewinnen